



## NOÉ & AFRICAN PARKS : LE RENFORCEMENT DU PARTENARIAT PAR UN INVESTISSEMENT FINANCIER IMPORTANT

26 août 2024 - Johannesburg, Afrique du Sud

**Noé et African Parks annoncent un développement majeur de leur partenariat de conservation avec l'ajout d'un soutien financier accordé à deux parcs nationaux gérés par Noé.** Dans le cadre de leur programme d'incubation, African Parks s'est engagé à soutenir financièrement deux parcs nationaux gérés par Noé, en plus du soutien stratégique et technique apporté ces six dernières années. Ces subventions ont permis d'attribuer 300 000 \$ au parc national de Zah Soo au Tchad et 486 000 \$ au parc national de Conkouati-Douli en République du Congo. Ces fonds attribués grâce au généreux soutien de la Fondation Rob Walton, permettront de combler des déficits budgétaires et de mettre en œuvre des initiatives de conservation à fort impact.

En 2018, Noé est devenue la première organisation à rejoindre le programme d'incubation de African Parks, qui vise à soutenir les organisations partenaires de conservation dans la réalisation de la durabilité écologique, financière et sociale – une vision partagée par Noé.

**La déclaration d'Arnaud Greth, PDG de Noé :** *"Noé s'engage à contribuer à l'objectif mondial de protéger 30% de la Terre en mettant en œuvre une approche de gestion des aires protégées à long terme aux résultats encourageants pour la biodiversité et les communautés locales, tout en entretenant les partenariats avec les gouvernements et les collectivités. Être associé à African Parks, l'organisation leader pour la gestion des aires protégées en Afrique, est un atout et une motivation incroyable pour Noé."*

**La déclaration de Pierre-Armand Roulet, directeur du programme d'incubation d'African Parks :** *"En tant que premier partenaire d'incubation, Noé a mis à profit les stratégies et outils mis en place par African Parks et a récolté des progrès significatifs dans trois zones protégées : au Niger, au Tchad et au Congo. Nous sommes fiers de poursuivre ce partenariat et de soutenir les efforts de Noé pour conserver la biodiversité et améliorer les moyens de subsistance des communautés locales dans les régions où elles travaillent."*



**À propos de Noé :** Noé est une organisation internationale à but non lucratif dont l'objectif est de conserver la biodiversité par le biais d'actions terrain ciblant les espèces en voie de disparition et les zones protégées. Noé encourage aussi les changements de comportement via des programmes d'éducation environnementale. Noé assure la gestion de la réserve naturelle de Termit et Tin-Toumma au Niger depuis 2018, de la réserve faunique de Binder-Lére (dont le parc national Zah Soo) au Tchad depuis 2019 et le parc national COUNKOUATI-DOULI au Congo depuis 2021. Pour plus d'information, visitez [Noé.org](https://www.noé.org) - **Préserver la biodiversité ensemble!**

**À propos du Programme d'incubateurs de African Parks :** Le Programme d'incubation vise à accroître l'impact d'une gestion efficace des aires protégées en Afrique en investissant dans les organisations partenaires et en les encadrant par le biais d'accords à long terme. Pour plus d'informations, visitez le site [Programme d'incubation | African Parks](https://www.africanparks.org).

**À propos d'African Parks :** African Parks est une organisation de conservation à but non lucratif qui assure la gestion à long terme d'aires protégées en partenariat avec les gouvernements et les communautés locales. African Parks gère 22 aires protégées dans 12 pays couvrant plus de 20 millions d'hectares. Pour plus d'information, visitez [africanparks.org](https://www.africanparks.org).



## NOÉ AND AFRICAN PARKS LAUNCH NEW PHASE OF PARTNERSHIP WITH SIGNIFICANT FINANCIAL INVESTMENT

August 26 2024 - Johannesburg, South Africa

**Noé and African Parks announce a major development of their conservation partnership with the addition of financial support awarded to two national parks managed by Noé.** As part of the African Parks Incubation Programme, in addition to providing strategic and technical support to Noé over the past six years, African Parks has now committed financial support to two national parks managed by Noé. These grants have awarded \$300,000 to Zah Soo National Park in Chad and \$486,000 to Conkouati-Douli National Park in the Republic of Congo. These funds, made possible by the generous support of the Rob Walton Foundation, will address critical budgetary gaps and enable the implementation of high-impact conservation initiatives.

In 2018, Noé became the first organisation to join the African Parks Incubation Programme, which aims to support partner conservation organisations in achieving ecological, financial, and social sustainability – a vision shared by Noé.

**Arnaud Greth, CEO of Noé said:** *Noé is committed to contributing to the global target of protecting 30% of the Earth by implementing a long-term protected area management approach, that demonstrates major results for biodiversity and local communities, in partnership with governments and communities. Being associated as a partner with African Parks, the leading organisation for protected area management in Africa, is an incredible asset and incentive for Noé.*

**Pierre-Armand Roulet, Incubation Programme Manager said:** *As our inaugural incubation partner, Noé has leveraged the strategies and tools pioneered by African Parks and made significant strides of their own in three protected areas across Niger, Chad, and Congo. We're proud to continue this partnership and support Noé's ongoing efforts to conserve biodiversity and improve the livelihoods of local communities in the areas where they work.*



**About Noé:** *Noé is an international non-profit organisation that aims to conserve biodiversity through field-based programmes targeting endangered species and protected areas. It aims to encourage behavioural changes through environmental education programmes. Noé has been fully managing Termit and Tin-Toumma Nature Reserve in Niger since 2018, Binder-Lére Faunal Reserve (of which Zah Soo National Park is the intact core area) in Chad since 2019 and COUNKOUATI-DOULI National Park in Congo since 2020. For more information visit [Noé - safeguarding biodiversity together!](#)*

**About the African Parks Incubator Programme :** *The African Parks Incubator Program aims to increase the impact of effective protected area management in Africa by investing in and mentoring partner organisations through long-term agreements. For more information visit [Incubation Programme | African Parks](#).*

**About African Parks :** *African Parks is a non-profit conservation organisation that takes on responsibility for the long-term management of protected areas in partnership with governments and local communities. African Parks manages 22 protected areas in 12 countries covering over 20 million hectares. For more information visit [www.africanparks.org](http://www.africanparks.org).*